

de la Sidra, para proveer una plaza de Oficial de Primera manejo varias máquinas, de la plantilla de personal laboral fijo, mediante el sistema de concurso-oposición libre. En el Boletín Oficial del Principado de Asturias n.º 249, de 26 de octubre de 2004, se publicó rectificación de errores del anuncio publicado el 9 de octubre de 2004.

El plazo de presentación de instancias para esta convocatoria será de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, prorrogándose dicho plazo hasta el día siguiente hábil, en caso de finalizar en sábado o domingo.

Los sucesivos anuncios relativos a las pruebas que se convoquen se publicarán únicamente en el tablón de anuncios de la Mancomunidad.

Paraes, 5 de noviembre de 2004.—El Presidente, Javier Parajón Vigil.

## UNIVERSIDADES

**19742** *RESOLUCIÓN de 8 de noviembre de 2004, de la Universidad «Rey Juan Carlos», por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso a plaza de Cuerpo Docente Universitario.*

De conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado parcialmente por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez designados Presidentes y Vocales, titulares y suplentes, por esta Universidad, este Rectorado hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso ordinario a la plaza 233/108/TEU de Cuerpo Docente Universitario, convocado por Resolución de fecha 20 de noviembre de 2001 (B.O.E. del día 8 de diciembre), tal y como se detalla en el anexo a la presente Resolución.

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial del Estado.

Contra esta Resolución, los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el día siguiente al de su publicación.

Móstoles, 8 de noviembre de 2004.—El Rector, Pedro González-Trevijano Sánchez.

### ANEXO

#### Profesores titulares de Escuela Universitaria

CLASE DE CONVOCATORIA: CONCURSO-ORDINARIO. PLAZA 233/108/TEU

Área de conocimiento: «Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico»

#### Comisión titular:

Presidente: Don José Santacrú Mas, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid.

Secretario: Don Benito Arias Martínez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valladolid.

Vocal 1.º: Don Francisco Cruz Quintana, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

Vocal 2.º: Doña M. Montserrat Cortadellas Ángel, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Barcelona.

Vocal 3.º: Don Eduardo Chamorro Romero, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid.

#### Comisión suplente:

Presidente: Don Antonio León Aguado Día, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo.

Secretaria: Doña Marta Badía Corbella, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca.

Vocal 1.º: Don Emilio Garrido Landívar, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Pública de Navarra.

Vocal 2.º: Doña María Pilar Cobos Álvarez, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Málaga.

Vocal 3.º: Doña Blanca Loreto Doménech Delgado, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de León.